

INTRONISÉ EN 1998

# Paul CORMIER

## Bâtisseur – Balle Molle

Paul Cormier a consacré plus de 38 ans de sa vie au softball et à l'encadrement des jeunes. Il a été un des cofondateurs du Club garçons et filles East End en 1961 et a entraîné une grande variété d'équipes au cours des années. Sous sa direction, plusieurs équipes locales ont remporté des championnats provinciaux et se sont rendues aux compétitions nationales. En 1991, alors qu'il était entraîneur adjoint de l'équipe junior féminine Seaside Chev-Olds, il a vu son équipe rafler l'or au championnat national. En 1997, son équipe senior féminine a remporté la médaille d'argent aux Jeux d'été du Canada.

